

# Challenge Régional de Karting 2014

21 juin 2014 -ASCE86

**C'est sur le circuit national de la Boule d'or à Bournand près de Loudun (86), ce samedi 21 juin, que l'ASCE 86, en collaboration avec l'URASCE Limousin Poitou-Charentes, a organisé le challenge régional de Karting 2014.**



Ainsi, en ce premier jour de l'été, une vingtaine de pilotes (19 plus précisément), chevronné(e)s ou pas, se sont donnés rendez-vous pour se défier sur cette superbe piste de karting de près de 1500 mètres. Certains, venant de loin, mais en covoiturage, sont des habitués comme les pilotes de l'ASCE 17 et 16, d'autres moins, comme à l'ASCE 86.

Bref, la journée s'annonce superbe et le ciel bleu brille sous un soleil éclatant... Il va faire chaud sous les casques et sur le bitume.

Après une rapide collation de bienvenue, la pression monte et le débriefing du maître des lieux (Franck Talon) nous met dans les meilleures conditions.

Ça y est, chacun chevauche son kart sur-puissant (390cc) et affronte des successions de virages avant la grande ligne droite à fond... pour dix minutes d'essais chronométrés afin de déterminer une première grille de départ.

Vient ensuite la première course d'une durée de 15 minutes, où les meilleurs se bagarrent à coup de demi-seconde voir même de dixième... Les pilotes de l'ASCE16 et ASCET 17 se font remarquer aux avant-postes sans attendre ceux de l'ASCE86... mais gare aux jeunes... Arnaud, Denis, Michael, Aurélien, Alain et Fred ne lâchent rien et restent en embuscades...



Enfin, vers midi, c'est la finale, la grande course est lancée et les « gentilles bagarres » se succèdent à chaque coin du circuit. C'est une piste très agréable et les chronos continuent à s'améliorer.

Le dénouement est proche et à l'image des allemands au foot, c'est toujours les mêmes qui l'emportent... Bravo à l'indomptable ASCET 17.

Sur le podium, **Rénalto B. (17)** suivi de **Michel R. (17)** et à quelques millièmes de secondes **Arnaud D. (86)**.



Pour mémoire, parmi les pilotes, on signalera la présence de deux présidents Joel Chapron (URASCE) et Bernard Sabourin (ASCE 86) qui ont su se montrer bons joueurs et se sont retenus de truster les avant-postes et le podium. Peut-être pour la prochaine fois...

Enfin pour conclure cette superbe journée, beaucoup se sont retrouvés dans un petit restaurant typique du loudunnais pour se régaler autour d'un bourguignon de joues de bœuf, un vrai régal en accord avec la bonne ambiance collective.

Bravo à tous les pilotes.

Merci aussi aux organisateurs et plus précisément Alain Lelong (VP sport), Frédéric Masse (adj. SG) et Bernard Sabourin (président).

A très bientôt pour le challenge régional 2015 qui pourrait se transformer en une épreuve d'endurance (2,3 ou même 4 heures par équipes...)

Pourquoi pas... à suivre...

